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第 99回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

令和元年１１月２６日 

 

（通 告 順） 

〈１２月５日 １日目〉 

 

１ 吉田 太一 議員 
 
① 地域防災力の強化・減災対策に向けた取り組みについて 

（答弁を求める者 総務部長および市長） 
 
・自主防災組織と防災士数と防災士の育成について 

・消防団員数と消防団の構成について 

・防災マップつくりについて 

・避難所開設訓練と避難所の整備について 

・備蓄の管理及び設置個所について 

 

② 芦原温泉駅周辺整備について            （答弁を求める者 市長） 
 
・賑わい空間について 

・土地検討街区の計画と実施時期について 

・駅舎の工事はいつから始まりいつ完成するのか 

・立体駐車場の実施設計はいつ完成するのか 

・駅周辺整備に係る総予算はいくらとみているのか 

 

 

２ 堀田 あけみ 議員 
 

① 競技かるた世界大会を契機とした地域活性化について （答弁を求める者 市長） 
  
・来年 5月に競技かるた世界大会があわら市で開催されることが決まった。喜ばし

いことであるが、あわら市にとってのメリットは。 

・これまで「ちはやふる」を代表にかるたの普及やイベント開催などを行ってきて

おり、一定の集客や知名度アップが図られてきた。しかしながら「ちはやふる」

ブームもいつか陰りが見えてくる可能性がある。今後この「かるた」を通してど

のような活性化を考えているか。 

 

② あわら市観光振興戦略について           （答弁を求める者 市長） 
 

  ・観光振興戦略では 52の事業をかかげて、加えてマーケティングの実施や観光体

制の強化施策や推進体制・進行管理が掲げられている。マーケティングや体制の

強化は事業を実施する前段階の事業である。その進捗状況はどうであるか。 
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③ 学校における環境の変化に対する対策について   （答弁を求める者 教育長） 
   

  ・近年、異常気象と思えるような高温、災害に対して学校ではどのような対応をし

ているか。  

  ・近視の子どもが増えてきているのではないか。近視の子どもが増えないようにす

る対策は講じているのか。 

 

 

３ 八木 秀雄 議員 
 
① 丘陵地支援センターの取り組み新規就農者等の研修生受け入れと就農支援につい

て                        （答弁を求める者 市長） 
 

  ・「人・農地プラン」を作成し、地域担い手や新規就農者の確保について 

  ・里親研修制度（親元での研修）や園芸カレッジ（農業教育機関）活用について 

  ・インターンシップ（短期研修２週間）による就農・就業体験について 

  

 

４ 室谷 陽一郎 議員 
 
① あわら市における移住定住推進事業について     （答弁を求める者 市長） 

 
・現在のあわら市において移住定住推進事業としてどのような事業を行っているの

か。 

  ・推進事業を実施し、どのような成果になっているか。 

・今後の定住移住推進の事業の展開をどのように考えているか。 

   

② 「まち・ひと・しごと創生総合戦略」について 

 ・平成２７年１０月初版２８年３月第２版として策定した「まち・ひと・しごと創 

生総合戦略」の目標に対し成果・進捗状況はどのようになっているか。 

・今後、国が示す第 2期（2020年～2024年）の「まち・ひと・しごと創生総合戦 

略」についてあわら市においては、どのように考えて取り組んでいくのか。 

   

 

５ 仁佐 一三 議員 
 

① 自然大災害への取り組みについて           （答弁を求める者 市長） 
 
  ・台風発生時の気象情報分析について 

・竹田川流域の冠水浸水のハザードマップについて 

   ・避難場所について    

 ・台風時倒木と電線について 
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６ 平野 時夫 議員 

① 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の取り組みについて （答弁を求める者 市長） 

  ・ＳＤＧｓについての見解は 

  ・ＳＤＧｓの全国アンケート調査の参加の有無は 

  ・ＳＤＧｓのセミナー開催を 

・市立小中学校のユネスコスクール加盟を 

 

②  読書活動の推進と読書通帳の導入について     （答弁を求める者 教育長） 

 ・小中学校の読書活動の内容は 

 ・学校と家庭との連携は 

 ・図書館の貸出冊数と図書購入費の変化は 

 ・司書教諭の役割と効果は 

 

 

〈１２月６日 ２日目〉 

 

７ 山口 志代治 議員 
 

①  除雪（災害）対策と地元建設事業者との関わりについて（答弁を求める者 市長） 
 
・除雪受託者は地元建設事業者が大半であるがこれら事業者の除雪実施能力（機動

力）は把握しているのか。 

 ・これら事業者の災害対応力を維持向上させるための方策は考えているのか。 

  平準的な工事発注や優良工事の表彰等による業者の資質向上は。 

  ・発注者として地元業者育成のため、また自らの技術習得や専門性の追求等を組織

として継続して取り組んでいるのか。 

 ・道路除雪管理支援システムの導入は考えているのか。 

   

 

８  毛利 純雄 議員 
 
① 農地の耕作状況について             （答弁を求める者 市長） 

 
・畑の耕作状況について、企業の営農状況を把握しているか。把握しているならば、

その状況はどうか。 

・耕作面積及び地権者数、耕作集落数は。 

・市あるいは丘陵地営農協議会としてどのように対応していくのか。 

・中山間地の水田営農について、耕作者の事情により水田が所有者に返されるとい

うような話を市は聞いているか。 

・傾斜の緩い中山間地に対し何らかの助成を考えられないか。 

 

②  市道１０５号線の進捗状況について        （答弁を求める者 市長） 

 ・地権者は何人いるか。 

 ・用地補償費、物件移転費、工事費はどれぐらいを予定しているか。 

  ・新幹線開業までに完了できるのか。 
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９ 山川 知一郎 議員 
 
① 若者が住み、子供を産んで育てたくなるまちを    （答弁を求める者 市長） 

 
・あわら市を魅力あるまちとするために、若者の意向調査を 

・芦原温泉駅周辺に商業施設の誘致を 

・市営住宅の入居状況は 

・空き家を改修して、低家賃の貸家として利活用すべきと考えるが、支援策は 

 

② あわら病院の存続を                 （答弁を求める者 市長） 
 
  ・国の医療機関再編の対象となっているが、どう考えているのか。 

   


